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Разорение и прозрение

В будущем году Россию ждёт резкое 
повышение цен – такой официальный 
прогноз делает Центробанк в очеред-
ном «Докладе о денежно-кредитной 
политике». Прогноз инфляции на 2019 
год – не менее 5%. Но мы-то знаем, 
что «пятачком» здесь не обойдёмся, 
реальная инфляция будет в 3-5 раз 
выше официальной, и то в случае 
хвалёной «стабильности». Инфляция 
– это, говорят, налог на бедных. А 
кто в буржуазном обществе думает о 
бедных?..

Если в нынешнем году «разгон» 
инфляции до официальных 3,5-4% 
произошёл за счёт внешних факторов 
(падение курса рубля в августе на фоне 
американских санкций), то в 2019 году 
инфляцию «разгонять» будут уже сугубо 
внутренние факторы – это повышение 
НДС, рост тарифов ЖКХ и цены на то-
пливо и далее по цепочке.

Серия мощных ударов по кошельку 
россиян, продолжающих беднеть во-
преки бравурным докладам из прави-
тельства, будет нанесена практически 
сразу же после боя новогодних куран-
тов – с 1 января 2019 года. Так что вме-
сто традиционного «С Новым годом! С 
новым счастьем!» вполне можно будет 
поздравлять близких «С новым огорче-
нием и ограблением!»

Так, с 1 января повысятся акцизы на 
дизельное топливо и бензин – на 2,7 
и 3,7 тысячи рублей на тонну соответ-
ственно. За горючкой, естественно, по-
тянется всё остальное. Так что готовьте 
ваши денежки. 

И без того кошельки тощие, говори-
те? Ну так вы сами себе такую жизнь 
выбрали. Или вас «вежливо попросили» 
«выбрать». Или вы отсиделись дома, 
предоставив возможность другим 
за вас «выбрать». Или любите дома 
посидеть у телевизора, пока другие 
– единицы в масштабах городов и ре-
гионов – пытаются протестовать. Но 
не об этом...

Ещё в августе фонд «Общественное 
мнение» (ФОМ) провёл опрос среди 
российских бизнесменов. В итоге 
каждый седьмой предприниматель 
предупредил, что точно повысит цены 
уже до конца 2018 года, и не на 5%, а 
гораздо больше. И это только начало. 
Самый резкий рост цен ожидается в 
обрабатывающей промышленности, 
строительстве и торговле.

Уже теперь Росстат отмечает рост 
цен на продукты: сахар-песок подо-
рожал на 14%, рыба и морепродукты 
– почти на 3%, хлеб – почти на 2,5%, 
мясо и птица – на 6%.

С 1 января по предложению Минэ-
кономразвития тарифы на все комму-
нальные услуги должны повыситься в 
общей сложности на 1,7%. Чиновники 
считают, что это необходимо сде-
лать, чтобы компенсировать потери 
жилищно-коммунального хозяйства 
из-за увеличения НДС (опять же всё 
из нашего кармана). А с 1 июля размер 
тарифов увеличится ещё в среднем на 
2,4%. Совокупный рост платы за ком-
муналку в итоге не должен превысить 
официальную инфляцию, уверяют в 
Минэкономразвития. Но, во-первых, не 
стоит забывать о том, что в 2017 году 
фактическая инфляция была на уровне 
2,5%, а тарифы ЖКХ выросли аж на 4%. 
А во-вторых, Минэнерго настаивает 
на том, чтобы в июле 2019 года под-
нять тарифы сразу на 5%. (Учитывая, 
что энергетики имеют традиционно 
сильное лобби в правительственных 
комитетах, можно с большой долей 
уверенности предположить, что их 
предложение обретёт силу.)

Но это ещё не всё. Итоговые суммы 
в платёжных квитанциях за январь вы-
растут также из-за начала действия 
правительственной «мусорной» рефор-
мы. Её суть в том, что региональные 
власти должны на конкурсной основе 
определить оператора по обращению 
с бытовыми отходами. Оператор будет 
осуществлять их сбор, транспортиров-
ку, обработку, утилизацию, обезврежи-
вание, захоронение. Естественно, он же 
и будет устанавливать тариф за вывоз 
мусора, но уже исходя из количества 
зарегистрированных в каждом домов-
ладении людей, а не общей площади 
помещения, как сейчас. Понятное дело, 
в него войдёт не только транспортиров-
ка и утилизация отходов, но ещё и но-
вые мусорные контейнеры плюс работы 
по сортировке отходов, модернизация 
автопарка мусоровозов и много чего 
ещё. Учитывая, что во многих регионах 
региональные операторы являются для 
действующей власти (губернаторов, 
вице-губернаторов и так далее) совсем 
не чужими юрлицами, то им и тарифы 
согласовывают с очень серьёзными и 
высокими значениями. В тех регионах, 

где уже работают региональные опе-
раторы, тарифы сразу выросли значи-
тельно, а кое-где – в несколько раз (см. 
«Наш голос», № 40).

С 2019 года в стране планируется 
повсеместно внедрить так называе-
мые «нормы энергопотребления». Суть 
новации вкратце такова – если до-
мохозяйство потребляет до 300 кВт/ч 
в месяц, этот объём электроэнергии 
будет оплачиваться по так называемому 
«базовому» тарифу. Всё, что набежит 
сверх этого, должно быть оплачено по 
более высоким ставкам. (Здесь стоит 
отметить, что пилотный проект по вве-
дению соцнорм энергопотребления в 
четырёх регионах страны закончился 
провалом. Но это власти абсолютно не 
смущает: вице-премьер Дмитрий Козак 
не только поддержал это предложение, 
но и уже дал соответствующие рас-
поряжения).

Одновременно с введением соцнор-
мы энергопотребления планируется 
ликвидировать льготы для квартир с 
электроплитами и отобрать льготы по 
оплате электроэнергии для жителей 
села. 

Данная инициатива означает, что 
практически всё население страны 
будет платить за свет по повышенно-
му тарифу. Особенно если учесть тот 
факт, что «базовый» тариф в результате 
нововведения неизбежно будет под-
растать. Да и соцнорма вполне может 
уменьшаться со временем.

В принципе одного только повыше-
ния тарифов ЖКХ достаточно, чтобы 
инфляция начала свой автоматический 
разгон, поскольку тарифы так или ина-
че заложены в стоимости практически 
каждого товара, от продуктов питания 
до бытовой техники.

На этом фоне более чем вероятно, 
что Центробанк России повысит клю-
чевую ставку (процентная ставка по 
основным операциям банка), которая 
сейчас составляет 7,5%. Это приведёт 
к сдерживанию роста экономики и, как 
следствие, к отсутствию роста зарплат. 
А вот налоги на имущество физлиц 
подрастут. Вернее, формально они не 

увеличатся как таковые, просто тот же 
налог на недвижимость будет расти 
до 2020 года в рамках постепенного 
его доведения до уровня в 100% от 
кадастровой стоимости. То есть мало 
не покажется. Да и про налог на само-
занятость забывать не стоит.

***
Тем временем, только налоговая и 

пенсионная реформы, стартующие в 
2019 году, по оценкам экономистов, 
ударят по карманам российских по-
требителей на общую сумму 800 
миллиардов рублей. На столько же со-
кратится покупательская способность 
населения. Это ударит по внутреннему 
спросу и компаниям, ориентированным 
на внутренний рынок. 

Замедление роста экономики стало 
явным уже в этом году. Если в первой 
половине года ВВП прибавил 1,7%, то в 
августе – лишь 1%. По итогам года рост 
составит 1,3%, а в следующем – со-
кратится до 0,8%. Из этого следует, что 
повышения зарплат и прочих доходов 
особо ждать не приходится. Следом 
упадёт и уровень потребления. Спад 
потребления негативно отразится на 
экономике.

А вот в планах правительства уже в 
2024 году вывести российскую эко-
номику в пятёрку крупнейших в мире. 
Правда, не очень понятно, за счёт чего 
такая потрясающая динамика в такой 
короткий срок будет достигнута.

Следующий 2019 год правительство 
ужа «списало» со счетов – мол, адапта-
ция к новым экономическим условиям. 
Чтобы начался экономический рост 
хотя бы в 2020-м, для этого должны 
сложиться какие-то исключительно бла-
гоприятные для страны обстоятельства, 
в первую очередь внешние. Но пока мы 
видим, что при цене нефти в пределах 
90 долларов за баррель и в условиях 
санкций российская экономика практи-
чески не растёт. Что будет, если цены 
на нефть вновь упадут, например, до 
40-50 долларов, а санкции будут уже-
сточены – догадаться нетрудно.

Подготовила 
Е. КозодаЕва

В последнее время тема скорого и резкого ухудшения экономи-
ческого положения рядовых граждан России стала одной из самых 
актуальных в независимых СМИ. Оцените сами заголовки публика-
ций: «Россиян окончательно разорят новые тарифы ЖКХ», «В 2019 
году коммуналка станет не по карману», «Реформы правительства 
Медведева окончательно разорят россиян», «В новом году страну 
ждут резкий рост инфляции и скачок цен» и т.д. Подобные заголовки 
пугают россиян, заставляют нервничать и наконец-то задумываться 
над своим будущим. А ведь сколько мы об этом говорили! Взять 
хотя бы злосчастную пенсионную реформу – ещё в преддверии 
президентских выборов мы, коммунисты, предупреждали сограж-
дан: реформа обязательно будет внесена либералами во власти, 
поэтому думайте, прежде чем отдать свой голос, выбирайте осо-
знанно и помогайте следить за чистотой выборов. Но…
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Под гром комсомольских песен и 
с комсомольским же задором со-
бравшиеся в этот день высадили для 
горожан полсотни берёз. Этой акцией, 
ставшей очередной в рамках встре-
чи юбилея комсомола, тамбовская 
коммунистическая молодёжь и члены 
КПРФ также отдали дань памяти тем, 
кто защищал советскую власть в боях, 
вместе с народом строил счастливую 
жизнь, рвался в космос, осваивал цели-
ну, участвовал в грандиозных стройках 
социализма. И сегодня члены КПРФ и 
ЛКСМ черпают силы в эпохе велико-
го подвига советских людей, делают 
всё возможное, чтобы в нашей стране 
вновь восторжествовали честность и 
справедливость, искренность и на-
стоящая, а не поддельная, любовь к 
Родине. Опорой в борьбе за социализм 
остаётся гордость за свершения стар-
шего поколения.

Тамбовский обком КПРФ выра-
жает признательность администра-
ции г. Тамбова за предоставленный 
земельный участок, а дирекции по 
благоустройству и озеленению – за 
содействие в проведении работ по 
высадке аллеи.

Берёзовая аллея получила название 
в честь 100-летия Ленинского комсо-
мола.

В соотВетстВии с ФЗ-54 «о собраниях, митингах, шестВиях и пикетироВаниях» 
тамбоВский обком кпрФ 26 сентября уВедомил администрацию  г. тамбоВа о проВе-
дении публичного мероприятия В память о трагедии 3-4 октября 1993 года. пикет был 
ЗаяВлен у памятника З. космодемьянской. но городская администрация В очередной 
раЗ откаЗала коммунистам В согласоВании проВедения мероприятия по укаЗанному 
адресу. В сВоём отВете чиноВники традиционно сообщили, что именно В ЗаяВленное 
Время и именно В скВере у памятника героической комсомолке ЗапланироВано другое 
мероприятие. 

В связи с этим секретариат обкома принял решение изменить формат акции 
и провести собрание граждан и одиночный пикет там, где и было решено про-
водить акцию изначально.

Как и следовало ожидать, в заявленное коммунистами время у памятника З. 
Космодемьянской никто «другой» и не думал появляться. По этому факту обком 
партии уже направил в прокуратуру Тамбовской области заявление о неправо-
мочных действиях и нарушениях законодательства со стороны администрации 
г. Тамбова.

Собрание коммунистов состоялось. На нём выступил первый секретарь обкома 
а.И. Жидков, давший жёсткую оценку деятельности Ельцина и его подручных, 
убивших в 1993 году ни в чём не повинных людей. Затем коммунисты вышли 
на улицы областного центра с раздачей газеты тамбовских коммунистов «Наш 
голос», где был опубликован материал, посвящённый событиям октября 1993 
года «Мы сражались за Советскую Родину» (Г.А. Зюганов).

В это время А.И. Жидков вышел на одиночный пикет, взяв в руки флаг Со-
ветского Союза с траурной лентой. Рядом – информационный стенд с именами 
расстрелянных бандой Ельцина людей.

Но даже одиночный пикет первого секретаря Тамбовского обкома КПРФ, 
депутата Тамбовской областной Думы А.И. Жидкова вызвал странную реакцию 
городских властей и правоохранительных органов. Сразу же по окончании оди-
ночного пикета А.И. Жидкову было вручено уведомление о якобы проведении им 

В Тамбове появилась
«красная» берёзовая аллея

5 октября в соответствии с 
планами работы Тамбовского 
обкома КПРФ и обкома ЛКСМ 
по достойной встрече 100-летия 
Ленинского комсомола комму-
нисты и комсомольцы высадили 
аллею берёз по улице Агапкина 
в новом микрорайоне областно-
го центра.

несанкционированного пу-
бличного мероприятия. За-
тем он был препровождён 
сотрудником полиции для 
дачи показаний. Основа-
нием послужило заявление 
некоего гражданина Асее-
ва, который, мол, позвонил 
в полицию и уведомил её о 
проведении пикета.

В свете происходящего 
в стране данный инцидент 
вновь говорит о том, что 
власть начала широкомас-
штабное наступление на  оппозицию, в т.ч. на КПРФ. Только за последние месяцы 
несколько раз силовики задерживали коммунистов или брали с них показания за 
организацию протестных акций, в т.ч. с секретарей обкома А.И. Жидкова, А.П. 
Веселовского, А.Р. Александрова, с членов Бюро обкома А.В. Конкина и В.В. 
Кирьякова. Данные инциденты имели место в Тамбове, Кирсанове, Котовске, а 
также в Сосновском и Инжавинском районах.

Понимая происходящее, Тамбовский обком КПРФ обращается к жителям об-
ласти с призывом быть готовыми к любому развитию событий в стране и ещё 
более сплотиться вокруг Коммунистической партии в борьбе за социалистические 
идеалы. К этому призывает нас память предков, отстоявших и отстроивших Со-
ветскую страну, кровь погибших в октябрьских событиях 1993 года.

А что действующая власть? Она построила за многие миллионы рублей Ельцин-
центр, зато простой народ своими действиями обрекает на нищету и геноцид.

***
3-4 октября митинги и пикеты состоялись также в Кирсанове, Моршанске и  

с. Пичаево.

К депутату Тамбовской город-
ской Думы от КПРФ А.Р. Алек-
сандрову обратились жители 
города Тамбова с ул. Ново-
Южной с вопросом о законно-
сти проведения строительных 
работ в районе водного объ-
екта река Жигалка. 

В 1996-м с разрешения мэрии на-
чалась застройка природной зоны, 
прилегающей к реке. Последнее стро-
ительство дома началось в октябре 
2017 года. А до того, зимой 2016 года, 
городские власти вложили большую 
сумму денежных средств в очистку 
реки. Получается, что, с одной сто-
роны,  вкладывались деньги в очистку 
речки, с другой – предоставляется 
разрешение на засыпку водного объ-
екта строительным мусором.

На обращения местных жителей 
администрация города Тамбова от-
вечает отписками – мол, строитель-
ство осуществляется в соответствии 
с действующим законодательством. 
Зато управление по охране окружаю-
щей среды и природопользованию 
другого мнения. По инициативе де-
путата специалистами был проведён 
осмотр р. Жигалки, по результатам 
которого установлено, что осущест-
вляется отсыпка прибрежной зоны 
строительным мусором. В настоящее 
время проводится административное 
расследование.

Тамбов

Убийце – памятный центр. 
ГРажданам – нищету

ПичаевоКирсановМоршанск

Когда 
администрация 
не замечает 
наРушений
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Я тогда прочитал и перечитал этот до-
клад. Примечательно, что в Советском 
Союзе представители академических 
кругов тогда очень активно обсуждали 
его. Так произошло моё знакомство 
с первым докладом Римского клуба. 
А заодно и с самим Римским клубом. 
На тему этой организации в СССР вы-
ходили достаточно интересные и объ-
ективные публикации.

Я вспомнил о Римском клубе в связи 
с тем, что в этом году исполнилось 
полвека со дня рождения этой орга-
низации. В учебниках и энциклопедиях 
пишут, что рождение произошло в 
Риме (отсюда и название клуба) 6-7 
апреля 1968 года.

Должен сказать, что в конце 60-х гг. 
происходило много событий, которые 
подготавливали переход мира на но-
вые рельсы. И учреждение Римского 
клуба – одно из них. Во второй по-
ловине 1960-х гг. чётко обозначились 
признаки кризиса сложившегося по-
сле Второй мировой войны мирового 
экономического порядка. Этот порядок 
в значительной мере был заложен 
ещё в 1944 году на международной 
валютно-финансовой конференции в 
Бреттон-Вудсе (США). Суть тогдашнего 
порядка – в золотодолларовом стан-
дарте, привязке денежной эмиссии 
и денежного обращения к золотому 
запасу американского казначейства, 
в стабильности валютных курсов на-
циональных денежных единиц.

Опуская детали, скажу, что «хо-
зяева денег» (главные акционеры 
Федеральной резервной системы США) 
тяготились золотым стандартом. Шла 
подготовка к отмене этого стандарта, 
т.е., образно выражаясь, к снятию 
«золотого тормоза» с печатного станка 
ФРС США. «Хозяева денег» готовили 
революцию, в результате которой они 
наконец реализуют многовековую меч-
ту алхимиков. Правда, те мечтали полу-
чать золото из железа, а современные 
«хозяева денег» рассчитывали получать 
реальные богатства (в том числе и 
жёлтый металл) из воздуха.

Для того, чтобы этот механизм 
эффективно работал, надо было обе-
спечить одно условие: ликвидировать 
присутствие государства в экономике, 
отменить многие законы (например, 
антимонопольные), добиться того, 
чтобы всё продавалось и покупалось. 
А также ликвидировать любые барьеры 
для движения денег, которые веками 
воздвигались государствами. В этом 
случае с помощью печатного станка 
ФРС можно было бы купить весь мир. 
И тогда «хозяева денег» торжественно 
объявили бы о том, что отныне они – 
«хозяева мира».

Переход к новому валютному стан-
дарту произошёл в 1976 году, когда 
была проведена Ямайская междуна-
родная конференция, на которой был 
отменён золотодолларовый стандарт 
и заменён на бумажно-долларовый. 
К этому времени «хозяева денег» уже 
провели большую подготовительную 
работу по насаждению во всём мире 
идеологии экономического либерализ-
ма (свободный рынок, приватизация 
государственной собственности, дере-
гулирование экономики, сворачивание 
социальных функций государства и 
т.д.).

Создание Римского клуба в 1968 
году также было подготовкой к новому 
мировому порядку. Прежде всего клуб 
нужен был для «научного» обоснования 
глобализации, которая открывала для 
хозяев печатного станка ФРС США воз-
можности скупать активы всего мира.

Но вернёмся в 60-е годы прошло-
го века. Создание Римского клуба 
предварялось закрытой встречей в 
1965 году в поместье американского 
миллиардера Дэвида Рокфеллера в 
Белладжио (Италия) двух десятков 
«интеллектуалов» (писателей и учёных) 
из разных стран. Позднее эту встречу 
назвали конференцией «Условия миро-
вого порядка». Видимо, хозяин поме-
стья сумел убедить «интеллектуалов», 

что они смогут сыграть немалую роль 
в формировании будущего мирового 
порядка.

После этой «репетиции» в 1968 году 
произошла официальная встреча с уча-
стием 75 «интеллектуалов» в Риме, на 
которой было торжественно объявлено 
об учреждении Римского клуба (види-
мо, название организации определя-
лось местом встречи). Все справочники 
и энциклопедии сообщают нам имена 
двух учредителей, отцов-основателей 
Римского клуба: Александр Кинг, гене-
ральный директор по вопросам науки 
ОЭСР (Организация экономического 
сотрудничества и развития) и Аурелио 
Печчеи, крупный итальянский учёный, 
менеджер и общественный деятель. 
Вместе с тем эксперты, глубоко изучав-
шие историю и деятельность Римского 
клуба, отмечают, что они были номи-
нальными учредителями. Кинг был 
своего рода «свадебным генералом», 
а Печчеи выступил в роли всё того 
же менеджера. Реальные учредители 
остались в тени. Кто они?

Истинным учредителем этой орга-
низации выступил Дэвид Рокфеллер, 
американский миллиардер, банкир, 
политический деятель, филантроп. Тот 
самый, на итальянской вилле которого 
проходила неофициальная встреча 
небольшой группы «интеллектуалов» в 
1965 году. Тот самый внук знаменитого 
Джона Рокфеллера, нефтепромышлен-
ника, основателя клана Рокфеллеров, 
первого долларового миллиардера.

Тот самый, кто в 1955 году создал 
один из крупнейших в мире банков 
под названием Chase Manhattan Bank. 
Тот самый, кто был главой дома 
Рокфеллеров в период 2004-2017 гг. 
Тот самый, кто на момент проведения 
учредительной встречи в Риме в 1968 
году уже активно участвовал в работе 
таких влиятельных организаций, как 
Совет по международным отношениям 
и Бильдербергский клуб. Тот самый, 
кто в марте прошлого года ушёл из 
жизни на 102-м году.

Можно сказать, что самыми крупны-
ми в жизни этого миллиардера были 
два проекта – транснациональный банк 
Chase Manhattan Bank и Римский клуб. 
Но о том, что истинными учредителя-
ми Римского клуба были не Печчеи 
и Кинг, а Дэвид Рокфеллер, многие, 
даже слышавшие и читавшие об этом 
клубе, узнали лишь после смерти мил-
лиардера.

Римский клуб многим представлял-
ся и до сих пор представляется как 
достаточно открытая международная 
организация, занимающаяся вопро-
сами прогнозирования социально-
экономических и демографических 
процессов в мире. Как некая площад-
ка, на которой собираются чудаки-
«интеллектуалы» и обсуждают вопросы 
отдалённого будущего. Мол, Римский 
клуб далёк от политики, это чисто ис-
следовательская организация, ещё 
один «мозговой центр», коих в мире 
насчитывается несколько тысяч.

Почти все известные «мозговые 
центры» приписаны к тем или иным 
государствам, они вырабатывают ре-
комендации для своих правительств. 
А вот Римский клуб – организация 
международная, она не имеет на-
циональных пристрастий. Как следует 
из её учредительных документов, она 
озабочена судьбами всего человече-
ства. Внешне всё выглядит так, что 
исследования Римского клуба адресо-
ваны правительствам всех стран мира. 
Мол, бенефициарами деятельности 
этой международной организации в 
конечном счёте являются все люди на 
нашей планете. Но фактически главным 
бенефициаром был клан Ротшильдов. 
В какой-то мере – все «хозяева денег» 
(главные акционеры ФРС США).

«Хозяева денег» всегда хотели и 
хотят стать «хозяевами мира». Для 
этого надо купить с помощью продук-
ции печатного станка всё, что есть на 
планете. Созданные человечеством 
активы, созданные природой ресурсы 

и в конечном счёте самого человека. 
Но, оказывается, «хозяева денег» 
крайне обеспокоены тем, что многие 
природные ресурсы на планете могут 
истощиться в результате того, что в 
мире слишком много людей, причём 
численность населения на планете 
продолжает расти. Алчность «хозяев 
денег» заставляет их думать о том, 
как снизить нагрузку на природные 
ресурсы Земли, но не ради блага 
людей, а ради того, чтобы «хозяевам 
денег» досталось как можно больше. 
И Римский клуб должен подготовить 
«рекомендации» по этой части.

Уже в  1971  году  профессор 
Массачусетского технологическо-
го института (МТИ) Дж. Форрестер 
подготовил доклад под названием 
«Мировая динамика», который дал 
толчок серии подобных докладов в 
рамках Римского клуба. Следующим 
был доклад под названием «Пределы 
роста», подготовленный в 1972 году 
группой исследователей под руковод-
ством американского профессора МТИ 
Денниса Медоуза (об этом докладе я 
упомянул вначале). Далее в 1974 году 
последовал доклад М. Месаровича и Э. 
Пестеля под названием «Человечество 
на перепутье».

Эти и другие работы представ-
ляли собой прогнозы социально-
экономического развития и демо-
графических тенденций на дальнюю 
и сверхдальнюю перспективу. Они 
принципиально отличались от ранее 
делавшихся прогнозов, так как базиро-
вались на использовании мощных ком-
пьютеров, обрабатывавших большие 
массивы информации. Просчитывались 
такие параметры мирового развития, 
как численность населения, объёмы 
промышленного и сельскохозяйствен-
ного производства, запасы природных 
ресурсов, объёмы техногенных выбро-
сов в атмосферу и гидросферу.

Расчёты проходили по разным сце-
нариям. Тем не менее в любом случае 
человечеству грозила гибель. Либо в 
результате истощения природных ре-
сурсов (почвы, воды, леса, нефти, руды 
и т.д.), либо в результате запредельных 
уровней загрязнения окружающей 
среды. Промышленное и сельскохо-
зяйственное производство (объёмы) в 
моделях Римского клуба производно от 
демографического роста. В конечном 
счёте авторы докладов подводят нас к 
следующему выводу: чтобы избежать 
истощения природных ресурсов и 
смерти от отравления среды обитания, 
следует сдерживать промышленный и 
сельскохозяйственный рост. А чтобы 
сдерживать производство промыш-
ленных товаров и продовольствия, не 
остаётся ничего другого, как сдержи-
вать рост народонаселения.

Так Римский клуб стал навязывать 
миру мысль, что людей на планете 
слишком много. Появилась концепция 
«нулевого роста», согласно которой 
уровень производства и населения 
следует заморозить на уровне 70-х 
годов прошлого века. Фактически это 
новейшая версия мальтузианства – те-
ории, которая родилась в Англии ещё в 
1798 году и получила своё название по 
имени английского ученого и священ-
ника Томаса Мальтуса. В том далёком 
году вышла его знаменитая работа 
«Очерк о законе народонаселения» 
(Essay on the Principle of Population). 
В ней он подобно профессорам МТИ 
стращал англичан тем, что их слишком 
много и что если не остановить их раз-
множение, то в ближайшем будущем в 
действие могут вступить «природные 
механизмы саморегуляции».

Проще говоря, всем в Англии еды не 
хватит, люди начнут умирать. Поэтому 
лучше предотвращать демографи-
ческий рост. Желательно «цивили-
зованными» средствами. Например, 
добровольным отказом от продол-
жения рода. Или же принудительной 
стерилизацией. А если сокращение 
будет происходить в результате войн 
или каких-то эпидемий, то к этому 
надо относиться спокойно. Стихийное 
сокращение населения в результате 
таких катаклизмов также можно отне-
сти к «желательной демографической 
регуляции».

Позднее эту «философию» англий-
ского священника жёстко критиковали. 
В том числе его ошибочные представ-
ления об ограниченности природных 

ресурсов. Многие из них являются 
воспроизводимыми. Вместо той же 
«стерилизации» лучше заняться раз-
работкой методов рационального 
использования природных ресурсов. 
Учение Мальтуса в конечном счёте на-
звали «проповедью геноцида».

Доклады Римского клуба также мож-
но квалифицировать слегка закамуф-
лированной идеологией геноцида. Эти 
идеи распространялись и распростра-
няются влиятельными членами клуба. 
Согласно учредительным документам 
Римского клуба число членов равняет-
ся ровно 100. Это те, кто определяют 
основные приоритеты в деятельности 
клуба, предлагают новые проекты (до-
клады), утверждают доклады уже под-
готовленные. 

Сами члены клуба за редкими ис-
ключениями доклады не готовят. Они 
создаются внешними исполнителями 
на основе заказов, оплачиваемых клу-
бом. Внешние исполнители могут быть 
представлены в клубе ассоциирован-
ными членами, которые не имеют права 
голоса. Плюс к обычным (действи-
тельным) и ассоциированным членам 
имеются ещё почётные члены. И дей-
ствительные, и почётные члены – люди 
весьма известные и влиятельные.

В последних списках действующих 
и почётных членов фигурируют такие 
персоны, как высокопоставленный 
функционер ООН Морис Стронг, быв-
ший генсек КПСС Михаил Горбачёв, 
бывший вице-президент США Эл Гор, 
владелец CNN Тед Тёрнер, бывший ген-
сек НАТО Хавьер Солана, бывший пре-
зидент США Билл Клинтон, миллиардер 
и основатель Microsoft Билл Гейтс, 
финансист и спекулянт Джордж Сорос, 
бывший премьер Великобритании Тони 
Блэр, серый кардинал американской 
внешней политики Генри Киссинджер, 
бельгийский принц Филипп, королева 
Нидерландов Беатрис, бывшие предсе-
датели Европейской комиссии Романо 
Проди и Жак Делор.

Через посредничество таких влия-
тельных людей и идёт распространение 
опасных идей Римского клуба. Плюс к 
этому в таком распространении уча-
ствуют 35 ассоциаций Римского клуба 
в разных странах мира.

Некоторые члены клуба занимают 
даже более радикальные позиции, чем 
те, которые формулируются в докла-
дах Римского клуба. Так, в 1976 году 
американец Пол Эрлих, член Римского 
клуба, издал книгу «Популяционная 
бомба», в которой он написал: «Мы 
должны прекратить наши попытки ле-
чить симптомы и начать вырезать рак. 
Эта операция, вероятно, потребует 
множество жестоких и безжалостных 
решений».

Он уже не довольствуется тем, что 
мир может спасти «нулевой» демогра-
фический рост. Требуется радикальное 
его сокращение.

Некоторые члены клуба в разное вре-
мя заявляли и заявляют, что нынешнее 
народонаселение планеты надо упо-
ловинить. Или даже довести его до 1 
млрд. человек (при 7,44 млрд. на 2016 
год по данным Всемирного банка). 
Видимо, имеется в виду, что оставить 
жить следует тех, кто составляет так 
называемый «золотой миллиард» 
(примерная численность населения 
т.н. «цивилизованных» стран, т.е. тех, 
которые относятся к западной циви-
лизации).

Но даже 1 миллиард не предел. Уже 
упомянутый выше член клуба медиа-
магнат Тед Тёрнер в 1996 году заявил 
в интервью для журнала «Одюбон» 
(периодическое издание для защит-
ников природы), что 95-процентное 
сокращение численности населения 
планеты до 225-300 миллионов было 
бы «идеальным».

Правда, в 2008 году в интер-
вью для Темпльского университета 
Филадельфии Тёрнер изменил своё 
мнение и говорил уже о сокращении до 
2 млрд. Т.е. лишних людей в его пони-
мании на то время было более 70%.

Итак, первая и основная задача 
Римского клуба – «научное» обоснова-
ние того геноцида, который «хозяева 
денег» задумали в отношении челове-
чества. Планы этого геноцида отчасти 
уже реализуются. Но это уже тема от-
дельного разговора.

в. КаТасонов, 
«Русская народная линия»

Глобальный геноцид в «научной» упаковке
В первой половине 1970-х годов я учился в аспирантуре. И с 

учётом выбранной темы диссертации (экономические проблемы 
охраны окружающей среды в США) изучал наиболее важные за-
рубежные источники. Хотя и существовал «железный занавес», 
но в СССР попадали очень интересные зарубежные публикации. 
Одна из них – доклад Римского клуба «Пределы роста», вышедший 
в 1972 году на английском языке.
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Мы помним, что потомки дворян, 
оставшихся жить в Советском Союзе, 
получили при новой власти воспитание 
и образование, многие были комсомоль-
цами и коммунистами, а с приходом 
к власти антинародного буржуазного 
правительства в 1991 году в одночасье 
изменили своё отношение к социализму, 
его идеалам, и стали вдруг либерал-
демократами.

То же самое произошло и в феврале 
1917 года, когда многие дворяне из-
менили царю. Особенно наглядно это 
произошло на примере высшего импе-
раторского генералитета, когда в дни 
Февральской революции Николая II не 
поддержал ни один генерал. «Монархист» 
Корнилов его арестовал, Колчак, Крас-
нов, Деникин стали «демократами».

По словам А.И. Деникина, «в государ-
стве не было ни одной политической 
партии, ни одного сословия, ни одного 
класса, на которое могло бы опереться 
царское правительство».

От царя отреклись все, даже церковь. 
27 февраля обер-прокурор Синода Н.П. 
Раев попросил церковь выступить в 
защиту трона. Православный Синод от-
клонил это предложение. 

2 марта 1917 года в покоях московско-
го митрополита состоялось частное со-
брание членов Синода и представителей 
столичного белого духовенства. На нём 
присутствовало шесть членов высшего 
органа церковной власти. Они призна-
ли новую революционную власть, и это 
ещё при законно правящем государе-
императоре, т.к. Николай II отрёкся от 
престола несколькими часами позже.

Это сейчас, через сто лет, церковь льёт 
крокодиловы слёзы по убиенному право-
славному царю (в момент расстрела – 
рядовому гражданину), а в 1917 году она 
заняла совсем иную позицию.

Хочется отметить, что дворяне и цер-
ковь не только причастны к гибели само-
державия, но и к разжиганию граждан-
ской войны против трудового народа.

Первым, кто выступил против совет-
ской власти, стал потомственный «стол-
бовой дворянин» генерал Краснов. 12 
ноября 1917 года на Пулковских высотах 
его корпус был разбит, а сам он аресто-
ван и доставлен в Петроград. 

В первые месяцы после Велико-
го Октября большевики были весьма 
лояльны к своим врагам, проводили с 
ними политбеседы, убеждали в правоте 
своего революционного дела, а потом 
отпускали. Так случилось и с генералом 
Красновым. В декабре 1917 года после 
допроса его выпустили под честное сло-
во русского офицера, что он больше не 
будет воевать против большевиков. Но 
в 1918 году Краснов прибыл на Дон, где 
стал главнокомандующим бело-казачьей 
Донской армии. В области войска Дон-
ского была ликвидирована советская 
власть, начались массовые аресты и 
убийства представителей советской 
власти. А в годы Великой Отечественной 
войны генерал Краснов воевал на сто-
роне Гитлера против СССР и советского 
народа. Но в настоящее время в России 
некоторые т.н. историки, особенно чле-
ны солженицынского «Мемориала», ге-
роизируют таких деятелей, как Власов и 
Краснов. По этому поводу приведу слова 
великого французского писателя Виктора 
Гюго: «Нельзя быть героем, воюя против 
собственного Отечества».

В разжигании гражданской войны 
немалую роль сыграла церковь. Но и 
В.И. Ленин, и И.В. Сталин почтительно 
относились к религиозным чувствам на-
рода. Так Ленин неоднократно призывал 
к необходимости «избежать, безусловно, 
всякого оскорбления религии» (ПСС, т. 
52, с. 40). Да и в целом марксизм всегда 
призывал бороться против невежества, 
а не против религии как таковой, считая 
подобную затею по меньшей мере пустой 
и бесперспективной.

Сталин и вовсе получил образование 
в семинарии, и это при нём в стране 
вновь открывались православные хра-
мы для сохранявших веру людей. Вот 
что говорил о Сталине наш тамбовский 
архиепископ, человек, причисленный к 
лику святых, лауреат Сталинской премии 
святитель Лука: «Я как православный 
христианин и русский патриот низко 
кланяюсь Сталину. Сталин – богоданный 
вождь». «Богоданным вождём» Иосифа 
Виссарионовича также называли жившие 
при нём патриархи Сергий и Алексий I.

До революции церковь находилась в 
царском подчинении. За противоречие 
царю священнослужители подвергались 
заточению, ссылке и даже убийствам. 
В декабре 1915 года царь Николай II 
своим указом сместил нашего земляка, 
первенствующего члена Святого Синода 
митрополита Владимира с Петербургской 
кафедры на Киевскую.

После Октябрьской революции Ленин 
подписал декрет об отделении церкви 
от государства и школы от церкви, что 
уже давно было сделано в западноев-
ропейских странах и что указывалось в 

требованиях попа Гапона в петиции к 
Николаю II в 1905 году и явилось по сути 
не чем иным, как предоставлением РПЦ 
независимости от светской власти, о чём 
она мечтала с 1400 года.

Это же подтверждается и восстанов-
лением патриаршества, санкциониро-
ванного Лениным, но против чего ранее 
выступали все «помазанники божьи», 
включая и Николая II, и Временное пра-
вительство. Все национализированные 
после Февральской революции здания 
и предметы для богослужения переда-
вались в бесплатное пользование рели-
гиозных общин. Спустя два месяца, 19 
января 1918 года, патриархом стал один 
из лидеров черносотенного союза Тихон. 
И вместо того, чтобы сказать большеви-
кам спасибо, он в знак «благодарности» 
выпустил послание, в котором демон-
стративно предал анафеме советскую 
власть и призвал к «крестовому походу» 
против Советской республики.

Надежда Золотухина обвиняет больше-
виков в расстреле царской семьи.

Летом 1918 года лидерами партии и 
Советской республики были В.И. Ленин 
и Я.М. Свердлов. Но власть Советского 
правительства на окраинах, в отдалённых 
от Москвы регионах была ещё очень сла-
ба, а порой и просто номинальна. Многие 
областные и краевые Советы представля-
ли собой по сути самостийные образова-
ния, игнорировавшие центр. Это в общем 
и целом относится и к Уралоблсовету, 
состоявшему из радикально настроенных 

ультралевых элементов. Когда военный 
комиссар Уральского военного округа 
Ф.И. Голощёкин 4 июля привёз в Москву 
решение Уралсовета о расстреле семьи 
Романовых, то Ленин и Свердлов при-
казали перевезти Николая II в Москву. 
12 июля Голощёкин вернулся в Екате-
ринбург. В ночь с 16 на 17 июля царская 
семья была расстреляна – Уралсовет 
проигнорировал приказ Ленина. 

Напомню, в октябре 2011 года старший 
следователь-криминалист В.Н. Соловьёв 
передал представителям дома Романо-
вых заключение Следственного комитета 
России, в котором говорилось о непри-
частности Ленина и кого-либо другого из 
высшего руководства Советской Респу-
блики к расстрелу царской семьи.

И действительно, это было совершенно 
ненужно только устанавливающейся со-
ветской власти. И Ленин, и Свердлов вы-
ступали за то, чтобы Николай II предстал 
перед судом за свои кровавые деяния. 
В каждый год его двадцатитрёхлетнего 
правления умирало свыше 4,4 млн. де-
тей, а всего – 96,8 миллиона. В это время 
царь и его окружение строили для себя 
роскошные дворцы и яхты, устраивали 
балы и приёмы. Все храмы, дворцы и ро-
скошные виллы, построенные в те годы, 
по выражению Л. Толстого, есть «доку-
мент в камне» о гнёте народа. Ходынское 
поле, Кровавое воскресенье, расстрелы 
рабочих в Ярославле, Домброве, Петро-
граде, Москве, Ростове, Киеве, Екатерин-
бурге, на Ленских золотых приисках – вот 

далеко не полный перечень злодеяний 
Николая, прозванного в народе Крова-
вым. С подачи последнего царя про-
исходили самые ужасающие еврейские 
погромы, и всё это делалось под охраной 
казаков и полиции, под гимн «Боже, царя 
храни». За такие злодеяния суд любой 
цивилизованной страны приговорил бы 
Николая Романова к смертной казни.

Было ли убийство царской семьи 
ритуальным, покажет проводимое в на-
стоящее время расследование. Здесь 
хотелось бы отметить, что в 1919 году 
следователь колчаковского правитель-
ства Н.А. Соколов сделал заключение 
о «ритуальном убийстве» и полном рас-
членении и сожжении останков царской 
семьи. Но думается, версия о ритуальном 
убийстве теперь вряд ли будет принята. 
Главный вопрос в том, кто заказчик, кому 
это было выгодно?

В Москве накануне расстрела семьи 
Романовых всё ещё готовили суд над Ни-
колаем II. Расправа над ним и его семьёй 
была не выгодна и не нужна большеви-
кам, так как дочери царя были немецки-
ми принцессами. Император Германии 
Вильгельм II требовал сохранения их 
жизней и мог в любую минуту разорвать 
Брестский мир. Ленину был нужен этот 
мир и не требовалось осложнять и без 
того непростую военно-политическую 
обстановку.

А вот эсеры выступали за войну с Гер-
манией и за убийство дочерей Николая II. 
18 июня 1918 года в Самаре бывшие чле-

ны Учредительного собрания от имени 
КОМУЧа (Комитет членов Учредительного 
собрания) провозгласили себя высшей 
властью в России и новую республику 
со столицей в Самаре. Главной тактикой 
эсеров был террор. Возникает вопрос: 
нужен ли был им живой бывший царь и 
его семья? Безусловно, нет.

При первых победах КОМУЧа эсеры 
задумались о золотой царской казне, 
которая в то время находилась в Казани 
(около 30 млрд. долларов по нынешнему 
курсу). После расстрела семьи Романо-
вых армия КОМУЧа под командованием 
тогда ещё полковника Каппеля начала 
военную операцию по захвату царского 
золота. 7 августа Казань была взята, а 
23 августа пароходы с царской казной 
прибыли в Самару.

Почему КОМУЧ начал своё наступление 
только после расстрела царской семьи? 
Всё потому, что Ленин мог заключить 
сделку с Германией и выдать Вильгельму 
царя и его семью на выгодных для Со-
ветской России условиях. А в Германии 
живой Николай II мог востребовать воз-
вращение своей казны. Поэтому эсеры 
и убили его вместе с женой и детьми, 
чтобы не было никого, кто мог бы претен-
довать на это золото. А уж было убийство 
«ритуальным» или нет, не столь важно.

С 4 по 10 июля 1918 года в Москве 
проходил пятый Всероссийский съезд 
Советов, который принял Конституцию 
Российской Социалистической Феде-
ративной Советской Республики (так 
она называлась до 1936 года). Во вре-
мя работы съезда эсеры начали свою 
террористическую деятельность, чтобы 
спровоцировать войну. 6 июля эсеров-
ский боевик убил немецкого посла Мир-
баха. Ленин лично ездил в германское 
посольство, где заверил, что виновные 
будут наказаны. Война не началась. Тогда 
эсеры предприняли такой мерзкий шаг, 
как расстрел царской семьи. Ради того, 
чтобы не началась война, большевикам 
более пяти месяцев удавалось скрывать 
убийство царских дочерей – немецких 
принцесс.

В ноябре в Германии произошла ре-
волюция. 28 ноября 1918 г. Вильгельм II 
официально отрёкся от престола, и Гер-
мания перестала представлять опасность 
для советской власти.

В конце августа 1918 года правитель-
ство КОМУЧа, не поддерживаемое на-
родом, стало терять свои позиции. В эти 
дни было подготовлено подлое престу-
пление – покушение на жизнь Владимира 
Ильича Ленина. 

Вождь социалистической революции 
всегда ездил без охраны. 30 августа 1918 
года после выступления на митинге на 
заводе Михельсона в Замоскворецком 
районе Москвы 28-летняя эсерка Фанни 
Каплан тремя выстрелами из браунинга 
ранила Ленина. 

Здесь ясно просматривается связь 
между убийством Романовых и покуше-
нием на жизнь Ленина. Без сомнения, 
эти два вопиющих преступления летом 
1918 года явились звеньями одной цепи, 
и главным звеном стало эсеровское 
государственное образование КОМУЧ. 
Только подобным эсеровским организа-
циям были выгодны эти кровавые пре-
ступления.

А Надежде Золотухиной я предлагаю 
изучить ленинскую работу «Материализм 
и эмпириокритицизм» и более трепетно 
относиться к истории. В заключение в 
очередной раз повторю: не большевики 
свергали Николая II с престола, и не 
большевики его убивали. Это сделали 
либерал-демократы тех времён – кадеты, 
эсеры и меньшевики. Сделали в своих 
узких интересах. 

Такие же либерал-демократы 25 лет 
назад 4 октября 1993 года расстреляли 
из пушек и танков Съезд народных де-
путатов и Верховный Совет Российской 
Федерации, установив свою людоедскую 
буржуазную власть.

Но им не изменить навсегда ход исто-
рии. Уверен, в недалёком будущем на 
нашей родной русской земле снова вос-
торжествуют бессмертные идеи и заветы 
В.И. Ленина и социализм победит.

в. сЕМЁнов, 
историк-краевед, 

г. Мичуринск

Убийство Романовых и покушение на жизнь Ленина – 

звенья одной цепи
Несмотря на то, что Следственный комитет России не закон-

чил своё новое расследование о проверке версии «ритуального 
убийства» Николая II и его семьи, не «простая крестьянка, а 
столбовая дворянка» Надежда Золотухина в своей статье «Дом 
Ипатьева: последнее пристанище Романовых», маскируясь име-
нем уральского краеведа Н.Ф. Плотникова, обвиняет кремлёвских 
большевиков в том, что их роль в расстреле царской семьи была 
основополагающей.

Выстрел В народ (покушение на В.и. ленина 30 аВгуста 1918 года). 
аВтор русский соВетский жиВописец, уроженец тамбоВщины а.м. герасимоВ.
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меня порой ВоЗмущают утВерждения типа: я помню, что дело обстояло 
именно так… а что если Вас подВодит память? ссылка на Воспоминания 
ещё не докаЗательстВо. Вот дВа примера.

В еженедельнике «АиФ» № 35 от 2016 года опубликовано интервью с режис-
сёром Алексеем Германом-младшим. Приведу цитату: «Я отлично помню, как 
гнобили на корню даже тех, кто не собирался заниматься политикой или бороться 
с советской властью, а просто хотел быть собой и делать своё дело – рисовать 
картины, писать стихи и книги, ставить спектакли, петь песни…»

Вообще-то «гнобить на корню» не совсем точное выражение для человека уровня 
режиссёра и сценариста. Но речь не об этом, а вот как раз о том, что он помнит. 
Чтобы помнить, надо пожить, набраться впечатлений, жизненного опыта, испы-
тать что-то на собственной шкуре, а уж потом утверждать или отрицать. Когда 
уничтожали советскую власть, А. Герману-младшему исполнилось всего лишь 24 
года, и никто на него гонений не устраивал, никто не гнобил. Говорить «я отлично 
помню» – по меньшей мере преувеличение с его стороны, а по большей – враньё, 
вешание лапши на уши доверчивым читателям «АиФ». Он, конечно, мог что-то 
знать/узнать о преследованиях отдельных личностей из каких-то источников, но 
уж никак не из собственного опыта, которого у него в то время было очень мало, 
а может, и совсем не было.

Лично я, проработавший в журналистике почти 60 лет, не помню случая цензуры 
на свои труды, чтобы мне запретили писать на какую-либо тему. Вот этого я точно 
не помню. Но точно знаю, что в СМИ критики, в т.ч. и на руководителей разного 
ранга, было в разы больше, чем сейчас. Критика даже поощрялась. Так что наши 
с А. Германом воспоминания противоположны. И кому из нас больше веры?

А вот ещё один пример. Года три-
четыре назад председатель прави-
тельства Д. Медведев, выступая перед 
молодёжной аудиторией, покритиковал 
советскую власть: «Я помню, что в то 
время в магазинах полки были пустые». 
Возникает законный вопрос: как же ты 
не умер с голода и добрался-таки до 
премьерского кресла? Полки-то, может, 
и были пустые, зато холодильники у мо-
сквичей были полные. Вот свидетельство 
о тех годах Александра Ширвиндта, ру-
ководителя Театра сатиры. Он рассказал 

как-то о Марине Влади, жене Владимира Высоцкого: «Однажды она приехала к 
мужу в Москву. Лифтёрша (!) дома затащила её к себе в гости, накрыла стол. А 
там борщ, галушки, икра, всё шкворчит и кипит. Марина и говорит: «У вас ве-
ликая, удивительная страна. Нигде ничего нет, а заходишь в любой дом – всё 
ломится».

От себя добавлю, что полки не были пустыми (опустели они позже, в пере-
стройку). С утра полки заполнялись, но продукты быстро раскупались, поскольку 
у народа были деньги. Сейчас же всё наоборот. Я хорошо помню брежневские 
времена. С голода никто не умирал, не в пример 90-м годам, когда и такие случаи 
были. В нашем Тамбове в т.н. «застойные годы» ветчинно-рубленная колбаса по 
3,5 руб. за килограмм в гастрономах не переводилась. Так кто же прав: Ширвиндт 
и я или молодой да ранний премьер Д. Медведев? Кого подводит память?

С чего начинался слом советского строя? С критики т.н. льгот партийных и 
советских руководителей (по сравнению с нынешними те льготы – мизер!), с 
«пустых полок». Подобные мифы и стереотипы из века прошлого перекочевали 
в век нынешний. Некоторые деятели и сейчас охотно используют их вопреки 
утверждениям очевидцев, которые ещё живы и не дадут соврать тем, кого якобы 
гнобили, но почему-то так и не догнобили, а позволили благодаря советскому 
образу жизни добиться успехов, высоко подняться по карьерной лестнице. Хотя 
бы за это были благодарны советской власти. Да где там!

с. РазБоРов

Закон праВительстВа рФ, предложиВший уВеличить пенсионный ВоЗраст В 
стране, несколько месяцеВ был и продолжает яВляться самым обсуждаемым 
событием 2018 года. В той или иной степени недоВольстВо принятым 
единороссоВской государстВенной думой Законопроектом ВыскаЗыВает около 
90% населения россии. и это по данным оФициальных центроВ иЗучения 
общестВенного мнения.

Казалось бы, вот тема, которая может и должна показать наличие элементов 
демократии и гражданского общества в России. Население высказывается 
«против» – законопроект должен был быть отозван. 

Либеральные прозападные «эксперты» уже подвели базу, что, мол, «такое 
невозможно в России», «только западная цивилизация являет собой пример 
демократии» и т.д. и т.п. Но не всё так просто. Дело тут не в Востоке и Западе. 
Дело в устоявшемся сознании людей, в их пассивности. 

В 80-е – 90-е годы прошлого века реальная активность людей была достаточно 
высока. Собрать многотысячный митинг в провинциальном областном центре 
было легко и просто. А вот уже в новом тысячелетии «выцарапать из панциря» 
собственной кухни и побудить человека приложить немного усилий для защиты 
самого себя крайне тяжело. И дело здесь не только в том, что власти научились 
непрямым воздействием отсекать массы от уличной активности, например, в 
обязательном порядке назначить родительские собрания в школах на день, 
когда люди могли бы выйти на митинг – «Что вы, это чистое совпадение!». Или 
перекрыть дорогу на пути к месту акции. Или прямо заявить через работодателей: 
«Кого на акции увидим, всех уволим». Речь сейчас не об этом. Речь о том, 
что у значительного числа жителей превалировать стали два фактора: страх 
и иждивенчество. Страх потерять то небольшое, что имеют. Пережившие 
крушение страны и «лихие 90-е», как хомячки в норке, они пытаются сберечь 
себя от «страшного внешнего мира». Отсюда и иждивенчество: вот пусть те, 
которые там, вне норок, ходят, пусть они и сделают, чтобы нам было хорошо. 
И им не понять, что без их участия, без их голоса, без их присутствия никто 
ничего сделать не сможет. Либо специально финансируемые для таких случаев 
лица сделают так, что станет ещё хуже. Россия уже переживала периоды, когда 
финансируемые иностранными структурами лица и организации совершали 
перевороты, основной массе населения приносившие только разорение и гибель 
(финансируемая английскими спецслужбами Февральская революция 1917 года, 
финансируемые американскими и западногерманскими структурами лидеры 
«катастройки» Горбачёв и Яковлев).

Некоторые даже считают, что, например, я, мать четверых детей, имеющая 
возможность родить пятого и выйти на пенсию в 50 лет, выступаю против этой 
грабительской для народа реформы только, как пишут на форумах анонимные 
провокаторы, «ради собственного интереса». Единственный мой интерес, ради 
которого мне приходится отрывать от своей семьи, своих детей время, чтобы 
организовать проведение пикетирования, митингов, собраний, – это понимание 
своих функций как руководителя одной из общественных организаций и 
желание предоставить возможность жителям города и области высказать свои 
проблемы, требования. Дать возможность людям сделать попытку изменить 
их жизнь к лучшему. И единственные «бонусы», которые я за это получаю со 
стороны всё тех же власть имущих, – это обвинения в популизме, отсутствии 
«договороспособности», подозрения в желании «править миром», в каких-то 
немыслимых политических амбициях. Но это нестрашно.

Страшно, что все попытки дать людям возможность заявить свою позицию, 
выйти на законную акцию протеста против нарушения их прав наталкиваются 
на одни и те же «лежачие» грабли. Как так? На митинг против повышения 
пенсионного возраста пришли в последний раз всего три-четыре сотни человек 
при численности экономически активного населения города более 100 тысяч 
человек! Кого мы обвиняем потом во всех правовых и социальных последствиях? 
Профсоюзы? Коммунистов? Нет, дорогие мои товарищи! Страх и инфантильность, 
указанные выше, приводят к тому, что ни в рабочее, ни в обеденное, ни в вечернее 
время, ни в выходной наши сограждане не готовы оторвать свою тушку от дивана, 
кресла или кухонного табурета и сделать несколько действий в защиту самих 
себя. Что ж, видимо, такова воля народа. Народ в массе своей возмущён, но... 
бездействует. И получаем мы все в итоге то, что имеем. При таком раскладе 
другого и быть не может…

У. МИхайлова, 
руководитель независимой профсоюзной организации

«Лёжа на боку» Кто, что 
и как помнит

На Бюро были рассмотрены следую-
щие вопросы:

– о созыве III совместного Пленума 
Комитета и КРК Тамбовского област-
ного отделения КПРФ;

– об отчёте секретаря Ржаксинского 
РК КПРФ по организации идеологиче-
ской и информационной работы;

– о подготовке торжественных ме-
роприятий, посвящённых 100-летию 
Ленинского комсомола и 101-й годов-
щине Великой Октябрьской социали-
стической революции;

– об уплате членских взносов и в 
фонд партии за 9 месяцев текущего 
года.

Во вступительном слове а.И. Жид-
ков отметил, что за последнее время 
буржуазная власть резко усилила 
наступление на социальные и по-
литические права граждан. В этих 
условиях для нашей парторганизации 
текущий год был очень насыщенным, 
и он ещё не закончился. Мы прошли 
через тяжелейшие избирательные 
кампании по выборам Президента РФ 
и в органы местного самоуправления. 
В этом году состоялась XXX отчётно-
выборная партконференция, которой 
предшествовала полномасштабная 
отчётно-выборная кампания в район-
ных и городских отделениях КПРФ. 
Мы подготовили и направили в участ-

ковые избирательные комиссии своих 
представителей с правом решающего 
голоса. Вели активную протестную 
деятельность, создали инициативную 
группу по проведению референдума 
по пенсионной реформе. Да и текущая 
деятельность не позволяла нам рас-
слабляться.

Сейчас ситуация в стране уже не 
просто критическая, она взрывоопас-
ная. Власть мечется, принимаемые ею 
меры контрпродуктивны. Последние 
выборы обрушили и саму избиратель-
ную систему. Ситуация в Ингушетии 
говорит о начале разжигания межна-
циональных конфликтов. Подобные 
события нам уже известны по годам 
перестройки. Как и тогда, снова на-
чались массовые невыплаты зарплат. 
Экономика сваливается вниз. В данный 
момент КПРФ должна чётко проводить 
свою линию на изменение социально-
экономического курса. 

С отчётом о деятельности Ржаксин-
ского РК КПРФ по организации идео-
логической работы выступил первый 
секретарь райкома н.Ф. забузов. 
Докладчик отметил, что вся работа 
райкома строится в соответствии с 
Программой и  Уставом КПРФ, опи-
раясь на решения XVII Съезда КПРФ, 
пленумов ЦК и обкома и собственных 
решений. Работа парторганизации 

проводится в соответствии с планами, 
утверждёнными Бюро райкома.

За 2017 год было проведено 9 об-
щих собраний, в 2018 году – 6. Из 15 
собраний на 10 рассматривались во-
просы, относящиеся к идеологической 
и информационно-разъяснительной 
деятельности в рядах КПРФ и работе 
с населением.

Планируя и проводя идеологическую 
и информационную работу, коммуни-
сты стараются довести до населения 
стратегические цели и задачи пар-
тии.

Бюро отметило, что райкомом прово-
дится агитационно-пропагандистская 
работа. Регулярно организуются заня-
тия в системе партийно-политической 
учёбы. За текущий год населению 
района уже роздано 4400 экз. агита-
ционного материала. В то же время 
остаётся крайне низкой подписка на 
газету «Наш голос»: 20 экз. через по-
чтовое отделение, 30 экз. – альтерна-
тивная подписка.

Ржаксинскому райкому партии ре-
шением Бюро обкома было рекомен-
довано усилить идейно-теоретическое 
и агитационно-пропагандистское на-
правления работы, а также обратить 
особое внимание на активизацию про-
тестной деятельности.

Бюро приняло решение о проведе-
нии 17 ноября III совместного Пленума 
Комитета и КРК Тамбовского областно-
го отделения КПРФ, на котором будут 
рассмотрены следующие вопросы:

1. О задачах Тамбовского област-
ного отделения КПРФ по выполнению 
решений VI (октябрьского) Пленума 
ЦК КПРФ «Проблемы молодёжной 
политики и задачи КПРФ».

2. Об итогах выборов в единый день 
голосования 9 сентября 2018 года.

На Бюро принято решение об ор-
ганизации и проведении 27 октября 
в помещении обкома КПРФ торже-
ственного приёма в честь 100-летия 
Ленинского комсомола, утверждена 
норма представительства от каждого 
районного и городского отделения 
КПРФ.

Бюро утвердило решение о подго-
товке к организации и проведению 7 
ноября в г. Тамбове демонстрации и 
митинга, посвящённых 101-й годовщи-
не Великой Октябрьской социалисти-
ческой революции. В том числе секре-
тариату обкома было дано поручение о 
разработке плана действий на случай 
несогласования администрацией го-
рода Тамбова даты, места и времени 
проведения этих мероприятий.

Согласно докладу бухгалтерии 
обкома, за 9 месяцев т.г. собрано 
539 тыс. 705 руб. членских взносов. 
Работа по этому направлению будет 
продолжена.

По всем обсуждавшимся вопросам 
приняты постановления. В работе 
Бюро приняла участие председатель 
областной КРК Е.Н. Чепрасова.

Пресс-служба 
Тамбовского оК КПРФ

Нужны новые формы работы в трудовых коллективах
9 октября под председательством первого секретаря Тамбовского 

обкома КПРФ А.И. Жидкова состоялось очередное заседание Бюро 
Комитета Тамбовского областного отделения КПРФ.
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Поздравляем 
с днём рождения!

№ 41, 11 октября 2018 года

валерия алексеевича ТИШКова 
(первый секретарь Мордовского РК 

КПРФ, с юбилеем), василия васи-
льевича сТаРИКова (Никифоровское 

РО КПРФ, с юбилеем), владимира 
анатольевича ЧУРИКова (Советское 

РО КПРФ), Михаила николаевича 
ЩЕРБаКова (Сосновское РО КПРФ), 
александра Фёдоровича КалИнИ-
на, виктора Ивановича КУлаЕва 
(Октябрьское РО КПРФ), Михаила 
андреевича БаБоЧКИна (Знамен-

ское РО КПРФ), андрея Евгеньевича 
ЕсИКова (Котовское ГО КПРФ), алек-
сандра Ивановича ПЕТРаШЕва (ак-

тивный сторонник партии, г. Тамбов).
Желаем крепкого здоровья, удачи, 

процветания и достижения всех наме-
ченных целей, успехов в нашем общем 
деле борьбы за справедливость, социа-
лизм, народовластие. Пусть на вашем 
жизненном пути никогда не возникают 
непреодолимые преграды. Пусть всег-
да и везде вам сопутствует удача, и 
каждый новый день приносит только 
положительные эмоции!
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Вниманию наших друЗей и сторон-
никоВ! Вниманию наших постоянных 
читателей! 

с 4 по 14 октября т.г. во всех от-
делениях «Почты России» ПРойдёт декада 
ПодПиски на 1-е Полугодие 2019 года. в 
этот ПеРиод стоимость ПодПиски на об-
ластные и федеРальные Печатные издания 
будет снижена.

газета тамбовского областного отделе-
ния кПРф «наш голос» будет ПРедставлена 
ПодПисным индексом п6669  В каталоге 
«почта россии» по цене 400 руб. 38 
коп на 6 месяцеВ.

мы с нетеРПением ждём встРеч с нашими 
читателями на стРаницах газеты «наш го-
лос» в следующем 2019 году!

внимание! 
декада подписки!

Важно отметить, что посещение 
учреждения для детей, у многих из 
которых нет мам и пап, становится для 
молодых коммунистов и комсомольцев 
доброй традицией. В этот день самых 
маленьких воспитанников порадовали 
мягкие игрушки, конструкторы, дет-
ские вещи и обувь, собранные члена-
ми КПРФ и просто неравнодушными 
гражданами.

Комсомольцы также привезли детям 
много тетрадей, ручек, красок, кисточек 
и альбомов для рисования, пластилина 
для лепки, цветной бумаги и картона 
– именно то, что так необходимо для 
плодотворного учебного процесса.

алина Филатова впервые побывала 
в школе-интернате, но непременно хо-
чет приехать сюда ещё раз, встретиться 
с приветливыми и ухоженными детьми, 
многие из которых стали детдомовцами 
при живых родителях, лишённых роди-
тельских прав. Беседуя с директором 
интерната николаем Павловичем 
андреевым – человеком, искренне 
переживающим за судьбу этих детей 
и подростков, понимаешь, что воспи-
тать подопечных настоящими людьми, 
не позволить им скатиться вниз по 

Комсомольцы посетили детский дом
В преддверии 100-летия Ленинского комсомола члены тамбов-

ской молодёжной организации в очередной раз побывали в школе-
интернате в с. Красносвободном. 

общественной лестнице, как это стало 
с их родителями, в нынешних реалиях 
крайне сложно. Трудно решается про-
блема обеспечения жильём сирот. В 
буржуазном государстве находятся 
деньги на олимпиады и чемпионаты 
мира, но почему-то нет достаточных 
средств на выполнение своих соци-
альных обязательств… Некоторые из 
бывших воспитанников интерната живут 
здесь же, рядом, и у них уже появляют-
ся свои дети.

Всего на данный момент в школе 
обучается 140 человек, с первого по 
одиннадцатый класс. Директор школы-
интерната Н.П. Андреев провёл для 
гостей мини-экскурсию по классам 
трудового обучения с прекрасными 
токарными и деревообрабатывающими 
станками, показал красивую и простор-
ную столовую.

Возвращаясь в Тамбов, комсомольцы 
взяли с собой в попутчики бывшего вос-
питанника этого интерната, приехавше-
го навестить своих друзей и учителей. 
Из разговора выяснилось, что работает 
он охранником в Москве – места на 
родной земле ему не нашлось…

а. КонКИн, 
г. Тамбов

На фото: члены ЛКСМ А. Фила-
това и А. Конкин с директором школы-
интерната Н.П. Андреевым.

Коммунисты Ленинского РО КПРФ 
с глубоким прискорбием сообщают о 
том, что ушёл из жизни КУзнЕЦов 
николай Фёдорович, и выражают 
искренние соболезнования родным и 
близким покойного.

Благодарность
Редакция газеты «Наш голос» благо-

дарит Галину Фёдоровну КоПЫловУ 
за материальную помощь газете.

Сказка-быль

Зомбированная бабушка

Санкции оставили Россию 
без новых месторождений 

нефти и газа
Санкции против российских нефтега-

зовых компаний, ограничивающие приток 
зарубежных инвестиций, новых технологий 
и оборудования, ударили по развитию 
отрасли. За последние 2 года в стране не 
открыто ни одного нового месторождения 
газа, крупного месторождения нефти, ни 
одно не было введено в эксплуатацию, а 
работы на арктическом шельфе пришлось 
приостановить. Такие данные приводит 
Минприроды в докладе «О состоянии и 
использовании минерально-сырьевых 
ресурсов РФ в 2016-17 гг.».

Тем не менее нам радостно докладыва-
ют, что Россия смогла нарастить добычу 
нефти до 11,2 млн. баррелей в день, по-
ставив рекорд с 1987 года, – санкции, мол, 
не действуют. 

– Это обманчивый эффект. Он не дол-
жен вводить в заблуждение: технологиче-
ские ограничения по санкциям действуют 
по принципу сложного процента, нака-
пливаясь во времени и блокируя возмож-
ности для развития, – поясняет директор 
энергетической школы «Сколково» Татьяна 
Митрова. – Наиболее точный образ тут – 
пресловутое «кольцо анаконды», которое 
использовалось ещё против Советского 
Союза. У российских компаний сейчас 
практически нет своих технологий и обо-
рудования для освоения нетрадиционных 
и морских запасов.

К 2025 году из-за санкций Россия поте-
ряет около 5% от текущей добычи нефти, 
а к 2030-му – около 10%, или 55 млн. тонн 
в год, прогнозирует эксперт.

Бабушка Дуня всегда голосует на 
выборах за того, кого больше навя-
зывают электорату по телеящику. В 
предвыборную кампанию на экране 
каждый день и в день десятки раз 
вещали красивые дикторши в основ-
ном о Путине. И сам он часто и много 
говорил, поэтому когда у бабушки 
Дуни спрашивали агитаторы, за кого 
она пойдёт голосовать, бабушка без 
сомнения отвечала – за нашего пре-
зидента.

Бойкая агитаторша заставила её 
расписаться, что с ней проведена 
беседа и что она явится на изби-
рательный участок и проголосует 
«как надо». Сосед, ветеран Фёдор 
Иванович, пытался настроить её на 
кандидата-коммуниста, но баба Дуня 
– ни в какую.

– Чем тебе нравится Путин? – спра-
шивал сосед.

– А он обещал пенсию прибавить. 
И жизнь нам хочет продлить. Путин 
улыбчивый, а Зюганов ваш суровый. 
По телевизору говорят, что если ком-
мунисты возьмут власть, то может 
быть война.

Сосед толковал ей о необходимо-
сти менять экономический курс, но 
бабушка политэкономию не изучала и 
понятие об экономике имела своё.

– В магазинах всё есть, а пенсию я 
заработала, – отвечала она.

– Ты-то заработала пенсию при со-
ветской власти, а сейчас где молодым 
стаж заработать? Да и много ли по-
лучает, например, твоя дочь?

Старушка замялась.
– Мало получает, но я ей помогаю.
– Твой внук заканчивает институт, 

а найдёт ли он работу? – озадачил 
её сосед.

– Не знаю, – неуверенно отвечала 
она. – Может, кому взятку дадим.

О том, что власть нынче не народ-
ная, что правят страной толстосумы 
и что заботятся они только о своих 
кошельках, а о народе – лишь на сло-
вах, телевидение умалчивает, наобо-
рот восхваляет руководство страны, 
внушает, что оно очень даже заботится 
о народе. А о том, что у нас много ни-
щих, что высокопоставленные чинов-
ники и депутаты получают в десятки 
раз больше, нежели трудящиеся, что 
руководители госкорпораций кладут в 
свою кубышку по миллиону в день – об 
этом по телику ни гу-гу, а газет, где об 
этом пишут, баба Дуня не читает. И 
когда сосед приводит ей такие факты, 
она тупо молчит.

Кроме телеящика, у неё большое 
доверие к попу, который призывает не 
завидовать богатым и жертвовать на 
церковь. Когда баба Дуня видит руко-
водителей страны на телеэкране, как 
они истово крестятся и обнимаются с 
патриархом, у неё появляются слёзы 
умиления. А о том, что они не так давно 
были коммунистами и атеистами, она 
знать не желает. 

Её родное село Озерки за последние 
25 лет обезлюдело. Совхоза, где она 
проработала 40 лет, не стало. Зем-
лю захватили московские богатеи, а 
управляет тут бывший бригадир. Школу 
закрыли, медпункт – за 5 километров, в 
соседней деревне. Молодёжь разбега-
ется, и остаются в селе одни старики. 
Всё больше крестов на кладбище, всё 
меньше жилых домов.  А ведь село при 
советской власти цвело в буквальном 
и переносном смысле. Рядом луга и 
речка, а за рекой лес. Совхоз имел 
ферму в тысячу голов, выращивал 
зерно и овощи. Работы хватало всем. 
В школе насчитывалось 300 учеников. 
Но баба Дуня в сравнения не вдаётся, 
как по ней, на всё «божья воля».

Закончились предвыборные речи 
и сладкие обещания. Бабушка Дуня 
и её ровесницы дружно голосовали 
за Путина на радость чиновникам, 

депутатам от власти, толстосумам и 
тележурналистам-сказочникам.

Прошла инаугурация, где президент 
поклялся верно служить народу. Но 
события в стране, в экономике и 
социальной сфере стали крутиться 
в обратную сторону от сладких обе-
щаний.

– Опять налог на землю прибавили 
аж на сто рублей, а за три года – в 
четыре раза, – жаловалась соседу 
баба Дуня.

Вскоре повысились тарифы на газ, 
воду, ЖКХ и поползли вверх цены на 
продукты. Правительство пообещало 
всех самозанятых граждан загрести 
одной гребёнкой под налог – заставят 
покупать лицензию. Дочь бабы Дуни 
тоже может попасть в эту категорию, 
так как иногда выходит на рынок с 
овощами.

– Ну как, не жалеешь, что горло 
драла за своего кандидата? – упре-
кнул её сосед.

– Это не президент виноват. Он не 
знает. Это тут на местах чиновники 
нас давят. Вот показывали по телеви-
зору: президент на вопросы отвечал. 
Ему жалобы поступали, и он чиновни-
ков заставил помочь людям.

Но баба Дуня не разобралась, что 
вопросов было задано свыше двух 
миллионов, а озвучено из них на экра-
не около восьмидесяти, на заметку 
взято около десятка. То, что система, 
созданная в стране, не работает, ей 
невдомёк.

Госдума приняла закон о пенси-
онной реформе. Премьер объявил, 
что это даст возможность добавить 
нынешним пенсионерам по тысяче 
рублей в месяц.

– Нам прибавляют пенсию, – по-
хвалилась баба Дуня внучке.

– Чему радуешься, бабушка? Ведь 
мне придётся работать до 60 лет. Я 
не доживу.

– Доживёшь, – успокоила бабушка. 
– По телевизору Медведев заявил, 
что возраст увеличится скоро на 5-7 
лет. 

Баба Дуня ждёт очередное шоу 
«Задай вопрос президенту». Хочет 
попросить, чтобы вернули медпункт 
в деревню. Местная власть не хочет, 
экономит средства, вот бабушка 
опять и надеется на президента. А до 
него, как до бога…

Б. МанаЕнКов, 
Мичуринский район


